



LE 11/03/2022



PASSAGE AU 12H08 ACTÉ UN RENFORT D'EFFECTIFS EST NÉCESSAIRE À LA DDSP 35

Alors que la fin de la vacation forte est actée, nos collègues UPS jour et nuit ont choisi un cycle prévu dans l'Aporttt :12h08
Ce changement de cycle imposé par l'administration ne doit pas être au détriment de la sécurité des collègues de terrain

Des renforts en brigade de nuit sont nécessaires pour l'opérationnel afin que les effectifs puissent répondre à la demande de nos concitoyens, mais aussi pour équilibrer les effectifs de brigades de jour et de nuit.

Ce cycle horaire est déjà en place à St Malo et Fougères.

Un renfort en brigade de nuit est également nécessaire pour atteindre le seuil minimum de fonctionnaires par brigade pour travailler en sécurité.

Alliance Police Nationale par l'intermédiaire du bureau départemental 35 demande au DDSP35 et au Préfet de la zone de défense et de sécurité Ouest

- 10 titulaires pour l'UPS nuit de Rennes
- 4 titulaires pour l'UPS nuit de Fougères
- 4 titulaires pour l'UPS nuit de St Malo



Bureau Départemental ALLIANCE - all35@alliance-pn.fr

Rennes, le 10 mars 2022

Monsieur le directeur,
Luca TOGNI,
Directeur de la Sécurité Publique
d'Ile et Vilaine.

Monsieur le directeur,

Depuis plusieurs années, nos instances nationales, la DGP, la DCPN cherchent un cycle horaire pour les brigades qui doivent couvrir la totalité de l'amplitude horaire journalière 24h/24, 7 jours sur 7.

Le Commissariat de SAINT-MALO en juin 2021, suite à un sondage des collègues et le travail de négociation de notre organisation a opté pour le 12H08 jour et nuit.

Le commissariat de FOUGERES lui aussi, de façon très majoritaire a choisi ce cycle de 12H08 depuis septembre 2019.

Aujourd'hui, c'est au tour du CSP de RENNES.

Sonday il y a quelques jours, ils ont choisi le 12H08 avec le bornage horaire de 06H52-19H00.

Ce changement qui interviendra au premier juin prochain, se fait dans un contexte d'insécurité prégnant à l'extérieur, où les forces de l'ordre sont l'objet de violences, menaces, insultes permanentes.

Nous subissons également une vague de suicides inédite sur RENNES et sur le plan national. Il faut aussi prendre en compte les trop nombreuses tentatives de suicides et les AVC.

C'est compte tenu de tous ces éléments que nous avons fait le constat, avec les collègues de terrain que cette réforme doit s'accompagner de renforts d'effectifs.

Ces renforts sont nécessaires pour l'opérationnel, pour que les effectifs puissent répondre à la demande de nos concitoyens, mais aussi pour équilibrer les effectifs de brigades de jour et de nuit.

Page 1 / 3



Sans oublier nos collègues SZRT SZRA et FMU qui sont en sous effectifs depuis trop longtemps. Nous demandons aussi 9 CEA pour les RT, 3 CEA pour le SZRA et 3 MEEEX/RULP soit 15 CEA



Pour la FMU dans un autre temps le service comptait 25 effectifs, aujourd'hui ils ne sont que 6 avec un départ en retraite dans l'année, nous demandons logiquement un renfort de 20 collègues.



ALLIANCE POLICE NATIONALE
Force d'action, Force de proposition !



Le Bureau Départemental 35